

Ressort: Entertainment

Guido Maria Kretschmer hält nicht viel von Figur-Frust im Sommer

Berlin, 21.06.2016, 11:17 Uhr

GDN - Designer Guido Maria Kretschmer hält nicht viel von Figur-Frust im Sommer: "Am wichtigsten ist doch, den Sommer so richtig zu genießen - egal mit welcher Figur", sagte er der "Intouch" (EVT 23.06.). "Jeder sollte seine Outfits lieben und sich darin so richtig wohlfühlen."

Der Designer empfiehlt, dem Körper unabhängig von der Kleidergröße Luft zu gönnen: "Ob Shorts oder weite Kleider" - zu sexy sei jedoch "nicht mehr schön". "Wenn es zu provokant ist, dann wirkt es schnell zu billig. Finger weg von ganz kurzen Röcken oder Outfits, bei denen alles einfach völlig übertrieben ist und rausspringt."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-74239/guido-maria-kretschmer-haelt-nicht-viel-von-figur-frust-im-sommer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com